



the red hell monster

benjamin von schultess / jürg grassl

the red hell monster

benjamin von schultess / jürg grassl

Beim Betreten der Roten Hölle erscheint auf dem Bildschirm ein Spiegelbild, es zeigt jedoch nicht die Person selbst, sondern ein Schattenmonster welches diese Person von nun an verfolgt. Es ertönen bedrohliche Geräusche und die Spotlights gehen aus.

Einzigste Möglichkeit dem Monster zu entkommen ist es, sich auf einen der versteckten Hotspots zu flüchten. Betritt man einen solchen ertönt freundliche Musik, das Licht geht an und das Monster zeigt sein wahres Gesicht.

the red hell monster

benjamin von schultess / jürg grassl



Das Monster verfolgt in der Weise wie sich ein Spiegelbild verhält.

the red hell monster

benjamin von schultess / jürg grassl



Betritt man einen Hotspot, wird man visuell als auch akustisch überrascht.

the red hell monster

benjamin von schultess / jürg grassl



Hat man einen Hotspot gefunden, zeigt das Monster sein wahres Gesicht.